



Veynes_Valréas 189 km

| 8ème ETAPE du 25 JUILLET 2021 | | | | | |
|-------------------------------|--------------------------|-------------|-------------------|------------------------|------------------|
| N° Equipe | EQUIPE | TEMPS | Moyennes | Différence avec le 1er | Ordre de Classe- |
| 2 | E02-RIOU-Glass | 14:26:41 | 13.084 | | 1 |
| 1 | E01-BOURGUI-NONQUE | 15:29:14 | 12.204 | 1:02:33 | 2 |
| 4 | E04-EURE-SIBELCO | 15:47:50 | 11.964 | 1:21:09 | 3 |
| 3 | E03-RECYVERRE-ARGENTEUIL | 18:19:51 | 10.310 | 3:53:10 | 4 |
| Classement Général | | TEMPS TOTAL | Moyennes Générale | Différence avec le 1er | Ordre de Classe- |
| Km parcourus depuis le départ | | 1507.000 | KM | | |
| 2 | E02-RIOU-Glass | 116:50:23 | 12.898 | | 1 |
| 1 | E01-BOURGUI-NONQUE | 121:44:50 | 12.378 | 4:54:27 | 2 |
| 4 | E04-EURE-SIBELCO | 124:23:03 | 12.116 | 7:32:40 | 3 |
| 3 | E03-RECYVERRE-ARGENTEUIL | 136:01:54 | 11.078 | 19:11:31 | 4 |



Le podium du jour

Départ de Montbrun les bains



Sandrine arrivée 1ère (Riou-Glass) à Montbrun les bains

**Riou Glass,
Le fidèle partenaire de la France en courant**

Rares sont les villages de compétition où on peut découvrir l'art du verre ! Sur la France en courant, c'est Robert Riou qui tient le stand. Le verre n'a plus de secret pour cette famille qui a développé l'activité de manière exponentielle. Le verre est travaillé sous toute ses formes en fonction des besoins. Aujourd'hui, ce sont les écrans tactiles qui sont dans l'air du temps. Alors, c'est un secteur de développement en pleine expansion. Mais Robert, sur le village, son plaisir c'est de transmettre sa passion : l'art du vitrail coloré incrusté dans le verre. Devant les passants, il explique l'art du vitrail. Robert, c'est



Ci-contre, le dernier né de l'entreprise le clavier tactile étanche et anti bactéries, il peut être désinfecté sans risque pour les cir-

Tournicoti, tournicotons ...le bois !!!



Une réalisation de notre tourneur sur bois, une toupie avec lanceur, qui a fortement intéressé Zakary. Bien sur ce n'est qu'un exemple de pièces de révolution réalisables, et pas que, il est possible de réaliser des fleurs avec du bois coupé frais. Pour la technique



Malgré un temps magnifique, il pleut des cordes dans le village !



**Groupe folklorique :
Le drapeau de Provence**

